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Relatos de algunos y algunas Directores y Directoras de Departamentos Nodocentes

Compartimos la voz de Marcelo Taffarel
    

NO DOCENTES

 

Ya es diciembre, quién se hubiera imaginado que pasaríamos casi un año entero sin ir a
la Facultad, a nuestro trabajo, a nuestros lugares cotidianos, que mudaríamos las oficinas a
nuestras casas y casi no veríamos a nuestres compañeres y si lo haríamos sería a través de
pantallas. ¿Cómo estarán los jacarandá del jardín de la memoria, el suelo estará cubierto de
sus flores lilas?. ¿Los jazmines del patio central estarán repletos de pimpollos?. Cuántas
imágenes cotidianas se nos vienen a la cabeza cuando pensamos en la Facultad.

Este relato será el segundo de varios en los que algunos y algunas Directores y
Directoras de  Departamentos Nodocentes nos contarán quiénes son y qué significa la Facultad
para ellos y ellas. La idea de compartir estos textos parte desde el 26 de noviembre en el que
se celebra el Día del Trabajador Nodocente Universitario, podríamos dar cuenta de por qué se
celebra, pero apostamos compartir las voces de algunos y algunas trabajadores y trabajadores
para así reconocer en la serie de relatos la importancia del rol que cumplen día a día para
nuestra y todas las Facultades y Universidades del país. 
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Subimos las escalinatas hasta ingresar a la Facultad, pasamos por la ventanita de
Mantenimiento y Servicios Generales, marcamos en el reloj la hora en la que llegamos y
seguimos por el hall central a la escalera, la subimos y enfilamos hacia la derecha, nos
topamos con el Salón de Actos, seguimos y pasamos por el Aula Araucaria, lugar que ha
albergado muchísimas Defensas de Trabajo Final de Carrera y llegamos a una puerta que nos
conduce a la vieja Biblioteca hacia la derecha y a la Dirección de Informática hacia la izquierda.
Allí nos encontramos con los chicos de informática, cinco muchachos son los que allí trabajan,
los que se dedican a resolver los problemas de cuanta persona trabaja en la Facultad y utiliza
una computadora o alguno de los servicios que mantienen. Marcelo Taffarel es el Director.

“Mi nombre es Marcelo Taffarel y me desempeño actualmente como Director de
Informática de la Facultad, ocupo el cargo hace 14 años. Estudié Ingeniería en Sistemas de
Información en la UTN FRLP. Llegué al cargo de director a través de un concurso abierto de la
UNLP. Hasta ese momento me desempeñaba como desarrollador de software en la Facultad
de Ciencias Económicas. 

Este año ha sido especial y de muchos desafíos, hemos tenido que reorganizarnos en
muchos aspectos pero sin duda el más importante y demandante fue la asistencia a la mayoría
de los cursos de la Facultad para ayudarlos con el uso del Aula Virtual. En ese sentido,
emprendimos una reorganización muy importante de nuestra plataforma virtual que requirió del
acompañamiento y de la paciencia de todos los Docentes. Creo que lo que rescato como
positivo de este contexto es, en  primer lugar, que tuvimos que reforzar el trabajo en equipo y la
comunicación entre todos los  actores. Si a futuro lograramos consolidar estos aspectos,
aunque eventualmente hayamos vuelto a la  presencialidad y a algo parecido a la normalidad
que conocíamos, nos encontraremos en mejores condiciones de realizar nuestro trabajo
cotidiano. En segundo lugar, creo que todos entendimos sobre la importancia que adquiere la
tecnología a la hora de ayudarnos a desarrollar nuestro trabajo de forma virtual. Este es otro
aspecto en el que creo que habremos dado un salto de calidad aunque en un futuro
regresemos a la presencialidad. En síntesis, el contexto nos forzó a modificar  rápidamente
estructuras y formas de trabajo muy arraigadas que de otra forma no hubiésemos  cambiado o
al menos nos hubiese tomado mucho más tiempo modificar.

Como negativo podría mencionar que si bien la tecnología ayuda y mucho, existen
determinadas cuestiones que pueden ser resueltas de mejor manera en el vínculo laboral
presencial.  Además, en ocasiones, resulta complicado compatibilizar la vida familiar con el
trabajo realizado casi 100% desde casa, sobre todo para aquellos que tenemos hijos
pequeños. 

Para mi trabajar como Nodocente significa la oportunidad de aportar soluciones de valor
desde nuestro campo de conocimiento para ayudar a toda la comunidad de la Facultad a
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realizar mejor su trabajo. En este sentido, creo que ocupamos un rol importante y que ha
cobrado mayor visibilidad en este contexto de aislamiento. Asimismo, asistir transversalmente a
toda la comunidad de la Facultad, nos pone en contacto con muchas personas que trabajan en
diferentes disciplinas y eso  resulta muy motivador. 

Extraño el día a día con nuestros compañeros de trabajo, sobre todo con los integrantes
de mi Dirección. Afortunadamente tenemos una muy buena relación laboral y personal y nos
divertimos trabajando. 

En lo laboral lo que más me gusta es que trabajamos en un espacio donde siempre se
presentan  nuevas posibilidades de innovación tecnológica. Ese dinamismo plantea
continuamente nuevos desafíos alimentando de esta forma nuestra motivación que creo es el
motor fundamental para realizar nuestro trabajo con alegría y compromiso. Por otra parte, la
Facultad tiene características muy distintivas, como su emplazamiento y un edificio hermoso
que hacen muy agradable nuestro día a día. 

Quisiera aprovechar para agradecer al equipo actual de la Dirección de Informática por
el esfuerzo realizado para hacer que todo funcione en este contexto tan complicado, pero
también, para recordar y agradecer a muchos compañeros que han pasado por nuestra
Dirección a lo largo de estos años y con los cuales hemos establecido, además de un vínculo
laboral, grandes vínculos de amistad. Por último, hacer mención a la posibilidad que me ha
brindado el hecho de ser trabajador de la  UNLP ya que he podido enviar a mis hijas al Jardín
Maternal de la Universidad lo cual ha sido una experiencia realmente hermosa”.
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